

14 Moudon, l'ancien grenier

quand · samedi 10 et dimanche 11 à 10h, 14h et 17h

où · rue du Château 21

visites · guidées, avec les commentaires des guides de Moudon Région Tourisme et de Philippe Jaton, archéologue et membre de la troupe Arc-en-Ciel

informations · réservation obligatoire jusqu'au 7 septembre au +41 21 905 88 66 ou à tourisme@moudon.ch

▶ CFF S8 ou S9 arrêt Moudon, puis 10 min à pied ou bus postal, arrêt Moudon verger, puis 10 min à pied

organisation · Moudon Région Tourisme

En Ville-Haute, la maison seigneuriale de Mézières, abritant l'association Grenier Culture et le théâtre de la Corde, peut surprendre par ses dimensions. Installé dans une rue anciennement marchande, disposant d'un système de portique à arcades (sous lesquelles les marchands pouvaient mettre leurs étals ou accéder aux caves servant à la vente ou au débit de vin), l'édifice a connu de nombreux propriétaires et diverses fonctions au fil des siècles. Dès le 13^e siècle, il fait partie d'une grande propriété de l'influente famille Cerjat. En 1487, Jean d'Estavayer – coseigneur de Mézières – reprend le bâtiment et y fait d'importants travaux. La maison passe ensuite, au 18^e siècle, aux mains du gouvernement bernois qui la transforme en grenier. Puis, la Commune rachète l'édifice et y installe les prisons du district, en fonction jusqu'en 1976. Finalement, un centre culturel et le théâtre de la Corde y sont aménagés.

Le visiteur est invité à découvrir les différents espaces de l'édifice, des anciennes geôles au grenier, puis à voyager dans l'histoire et les coulisses du théâtre de la Corde, en lien avec la troupe Arc-en-ciel, la plus ancienne troupe de théâtre de Moudon qui a fêté son 170^e anniversaire en 2021.

